

12月8日(月)

土曜日のかぜのこかい、
こどもたちをあたたかく見守ってください、
ありがとうございました！

今朝のミーティングでは、
かぜのこかいの成功をみんなで喜び合いました！

こどもたちも、かぜのこかいで感じたことを
言葉にして仲間と伝え合っていました✿

かぜのこかい
だいせいこうー！！！！

でもちょっと
どきどきした…

おのできるの
たのしかった

ひとりで、おにから
にげるところが
どきどきした…

かぜのこかい
たのしかったー！

みんなで、じやつくのうたを
うたったのがたのしかった



かぜのこかい、大成功！✿

観に来てくれたおうちのひとは、 終わったあとに何か言ってた？

ぱぱと、まとと、
おにいちゃんが
きてくれたんだ！

たのしかったって
いってた！！

ままが、
「すてきだった」って
いってくれた！



たのしかった！
がんばったねって
いってくれた！



大好きなおうちのひとからの言葉、
とっても嬉しいね！

あたたかい言葉ひとつひとつが
こどもたちの自信に繋がっていきます

おうちの人の後ろから、 たくさんの保育園の大人たちも応援していたよ！

『ほしごみきやらばん』を応援してくれていた
保育園の大人たちから、感想のお手紙も届きました！



このてがみは
あずみさんだ！

だれから？

みんな、
たのしかったって
いってくれたね



これからも、みんなでちからをあわせて
たのしいじかんをすごしていこうね！